

Knappen wählen neuen Schatzmeister

Vorstand von „Glück Auf“ Maximilian-Werries zum größten Teil bestätigt / Mitgliederzahl steigt

WERRIES ■ Mit einem neuen Schatzmeister setzt der Vorstand des Knappenvereins „Glück Auf“ Maximilian-Werries 1907 seine Arbeit fort. Dirk Jellinghaus führt künftig die Kasse des Vereins. Als neuen Stellvertreter wählten die Knappen während der Jahreshauptversammlung im Schützenheim Werries Udo Falk. Der Vorstand verabschiedete den bisherigen Schatzmeister Heinz-Georg Aufermann, dankte ihm für dessen stets korrekte Arbeit und überreichte ein kleines Geschenk.

Nach der Totenehrung und den üblichen Regularien zog Vorsitzender Peter Seese in seinem Jahresrückblick eine positive Bilanz. Er erinnerte an den „Bunten Nachmittag“ mit der Reise durch das „schöne Werries“ und über 100 Besuchern sowie an das Sommerfest „Sport-Spiel-Spannung“, wobei Stephan Mohr die Königswürde erlangte. Die vielen Einladungen der anderen Traditionsvereine und Organisationen, die Besuche der älteren Mitglieder sowie Gratulationen zu hohen Geburtstagen und Ehejubiläen ließ er nicht unerwähnt. Ein besonderer Höhepunkt war die aktive Mitwirkung bei der Musikschau der Superlative, das Deutschland Military Tattoo auf Schalke. Ein ganze Reihe weitere Ereignisse rief Seese noch in Erinnerung.

Der von Dirk Jellinghaus vorgetragene Kassenbericht



Der geschäftsführende Vorstand des Knappenvereins ist wieder komplett (von links): Lars Brückner, Dirk Jellinghaus, Jürgen Braumann, Peter Seese, Udo Falk und Stephan Mohr. ■ Foto: Varnei

ließ eine etwas negative Bilanz erkennen, die jedoch durch Rücklagen ausgeglichen werden konnte. Nach neun Sterbefällen beziehungsweise Austritten und 16 Neuaufnahmen hat der Verein jetzt 252 Mitglieder.

Bei den Wahlen wurde die gute Arbeit des Vorstandes durch Wiederwahl gewürdigt: Peter Seese (1. Vorsitzender), Jürgen Braumann (2. Vorsitzender), 1. Schriftführer (Lars Brückner), Stephan Mohr (2. Schriftführer und Referent für Öffentlichkeitsarbeit), der von Dieter Menke unterstützt wird. Als Obleute fungieren Jürgen Biernatzki und Jürgen Schmidt. Fahnenträger und Begleiter sind Jionis Mertaianis, David Mohr, Martin Seese und Heinz Beer (beide neu). Als Lampenwart wurde erneut Friedhelm Braukmann bestätigt.

Dem Beirat gehören an: Annerose Braukmann, Friedhelm Braukmann, Ewald Topf, Hans-Jürgen Schenzer, Georg Harbach, Birgit Reller, Thomas Bardohl, Wolfgang Jaspers, Helga Harbach, Georg Harbach, Jürgen Biernatz-

ki, Erika Biernatzki, Petra Kroll, Johannes Mertaianis, Hans-Jochim Konert, Mechthild Aufermann. Neu hinzu kamen: Klaus Möllenhoff, Roger Hendel, Wilma Brommann, Edeltraut Falk und Antje Mohr.

Folgende Termine stehen für die kommenden Monate bereits fest: 21. Februar: Gesamtvorstandssitzung, 15. März: Bun-ter Nachmittag, 13. April: Frühjahrsversammlung, 21. Juni: Sommerfest, 9. August: 100-Jahr-Feier Kolonie Maximilian, 5. September: Gesamtvorstandssitzung mit Helfer, 26. Oktober: Herbstversammlung, 16. November: Volkstrauertag, 22. November: Lichterbogenfest, 6. Dezember: Barbarafeier mit Jubilarehrung. Jeden 1. Sonntag im Monat ab 10.30 Uhr wird zum Frühschoppen eingeladen. ■ va

Der Verein

1. Vorsitzender:

Peter Seese

2. Vorsitzender:

Jürgen Braukmann

Schatzmeister:

Dirk Jellinghaus

Schriftführer:

Lars Brückner

Mitglieder:

252 (Vorjahr: 245)

Internet:

www.knappenverein-werries.de

Kontakt:

Telefon 8 11 78 (Peter Seese)

WA 21.01.2014